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Депутат Роднина не понимает, зачем люди живут «где-то в 
Бирюлёво»  

 

 

Трёхкратная олимпийская чемпионка по фигурному катанию и депутат Госдумы (заместитель председателя 
Комитета ГД по международным делам, соавтор законопроекта о семейно-бытовом насилии, член Высшего совета 
партии "Единая Россия", кавалер ордена "За заслуги перед Отечеством" II, III и IV степеней, почётная гражданка 
Подмосковья и Чехии) Ирина Роднина решила высказать мнение о жизни в Москве. 

"Москва всю жизнь собирала всё самое прогрессивное, аферное и лучшее. Не знаю ни одного человека, который, 
приезжая в Москву, не хочет ехать на белом коне. Едут-то люди амбициозные и не просто за условиями, а чтобы 
изменить свою жизнь. И, как правило, эти люди готовы к изменениям. Но это можно сделать и в большом 
региональном городе, тем более, сейчас. <...> Я как коренная москвичка могу сказать, что для меня столица 
заканчивается третьим кольцом, а всё, что дальше — не знаю. Зачем ехать и жить где-то в Бирюлёво? Только если 
тебя будет радовать московская прописка, а потом и московская пенсия", - заявила Ирина Роднина в беседе с 
корреспондентом Sport24 Борисом Королёвым. 



 

 

В общем, за кольцом жизни нет (с). Причём сама 74-летняя Роднина сидит в Госдуме вовсе не от центра Москвы, 
а от Дмитровского избирательного округа Московской области. Вскоре она, конечно, будет разглагольствовать о 
"словах, вырванных из контекста" и т.д. 

Добавим, что отец "коренной москвички" Константин Николаевич родом из деревни Яминово, расположенной под 
Вологдой, а мать Юлия Яковлевна – еврейка с Украины. Также напомним, что дочь российского парламентария 
Алёна Миньковская – успешная американская журналистка ультралиберального толка, которая занимает 
предельно русофобскую позицию, состоит в агрессивной "антидомогательской" секте Me Too, является рьяной 
сторонницей Демократической партии, была номинирована на премию ЛГБТ*-сообщества США GLAAD Media 
Awards в категории "Выдающаяся цифровая мультимедиа-журналистика" за программу о бисексуалах* и даже 
была сопродюсером инаугурации Барака Обамы. 

Заместитель председателя Московской городской Думы, журналист Андрей Медведев: «Само собой, мне не 
нравится депрессивный восток, где всегда пробки, а в воздухе пахнет несчастьем. Мне кажется, люди добровольно 
не живут в районе Капотни. Это приговор». Это Анна Монгайт**, было дело, высказалась. «Я как коренная 
москвичка могу сказать, что для меня столица заканчивается третьим кольцом, а всё, что дальше — не знаю. Зачем 
ехать и жить где-то в Бирюлёво? Только если тебя будет радовать московская прописка, а потом и московская 
пенсия». А это Ирина Роднина. Вроде бы, такие разные дамы, вроде бы одна в вечной оппозиции, вторая часть 
власти. Но, право же, сколь роднит их снобизм и презрение к людям. Сейчас, конечно же, примутся объяснять, что 
слова Родниной вырваны из контекста, что не так её поняли. Да нет же. И причитания, что мы не поехали на 
Олимпиаду, и снобские рассуждения о районе Бирюлёво — это всё один контекст. «Наше варварство заключается 
не в необразованности наших народных масс: массы везде массы, но мы можем с полным убеждением и с чувством 
достоинства признать, что нигде в народе нет столько духа и силы веры, как в нашем, а это уже не варварство… 
Нет, наше варварство — в нашей иностранной интеллигенции. Истинное варварство ходит у нас не в сером армяке, 
а больше во фраке и даже в белых перчатках». Впрочем, термин «интеллигенция» тут не совсем к месту. Но в 
целом, полагаю, понятно, почему я припомнил Михаила Никифоровича". 

 

* в России ЛГБТ-сообщество признано экстремистским и запрещено 

** 25.11.2022 Минюст РФ внёс родившуюся в Одессе Монгайт (Лошак) в список иностранных агентов 
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